
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. Juli 2018, 10:47

Zitat von docfred 

ich glaube eher, dass es dem einen oder anderen langsam dämmert, dass der FCN
trotz "Aaaaaafschdiiiiieeech" und "ärschde Liecha, alda!" keine großen Nummern
verpflichten kann und sich langsam mal mit dem gängigen Preisniveau in der
Bundesliga beschäftigt.

Da werden so manche die letzten vier Jahre unter einem Stein gelebt und die
Entwicklung nicht verfolgt haben.

Also so gesehen... ja, die könnten dann Panik kriegen.

Es gibt 0,0 Grund zur Panik denn der Club setzt scheinbar vieles (alles) auf junge talentierte
Nachwuchsspieler. Nicht alle werden es packen aber man wird für den sehr wahrscheinlichen
Fall des Abstiegs besser gerüstet in die 2. Liga gehen als beim letzten mal.

Mir gefällt das.
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